

Ministro Pizarro en Antofagasta: “Es necesario mejorar los espacios deportivos en los colegios”

CIUDAD. La autoridad visitó obras del patio deportivo que tendrá el Liceo Mario Bahamonde.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

Una serie de actividades en Antofagasta desarrolló durante esta jornada el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, quien estuvo además en los estudios de la radio Digital FM.

A primera hora, realizó una visita al proyecto de conservación del emblemático Liceo ‘Mario Bahamonde Silva’ junto al alcalde y presidente del directorio de la Corporación Municipal de Desarrollo Social, Sacha Razmilic.

Las mejoras en el liceo consideran la construcción de un patio deportivo con cancha de balonmano, baby fútbol, vóley y básquetbol, siendo la más grande en un establecimiento municipal de la Región de Antofagasta. Además, tendrá moderna iluminación y mobiliario gracias a una inversión de 400 millones de pesos aportados por el Instituto Nacional del Deporte. Sobre el proyecto, el ministro Pizarro expresó estar muy contento de recuperar y mejorar dicho espacio para la comunidad educativa.

“Estoy muy contento de tener esta posibilidad de recuperar y mejorar estos espacios con un componente deportivo, académico e integración. Nos alegra muchísimo estar en Antofagasta en un establecimiento



ALCALDE SACHA RAZMILIC Y MINISTRO DE DEPORTES, JAIME PIZARRO, VISITAN EL PROYECTO DE CONSERVACIÓN EN LICEO “MARIO BAHAMONDE SILVA”.

to que tiene una larga historia y como lo conversé con los profesores, también requieren disponer de espacios para la actividad académica”, aseguró.

INFRAESTRUCTURA

El alcalde Razmilic junto con agradecer al IND por el aporte a la mejora del establecimiento, destacó que esta obra va en directo beneficio de la comunidad educativa y en el camino de convertir a la comuna de Antofagasta en la capital del deporte.

“Es muy importante esta

inversión para mejorar la cancha en un liceo de larga tradición que posee una matrícula grande. En los meses pasados ocurrieron algunas dificultades de violencia escolar y esto viene a apoyar a la comunidad educativa. Va a ser una infraestructura de deportes de altísimo nivel, que complementa los esfuerzos que está haciendo el municipio de tener más y mejor infraestructura deportiva. Queremos que Antofagasta sea una capital del deporte para Chile”, manifestó el alcalde.

Los trabajos iniciales en el

liceo que cuenta con 136 años de trayectoria se han centrado actualmente en la preparación de la base de la cancha, así como en la demolición del antiguo pavimento que estaba en malas condiciones para dar comienzo en las próximas semanas a la construcción del espacio deportivo definitivo.

También, Pizarro llegó hasta la UCN para dar el vamos a otra versión del Festival Fútbol y Cine de Tocopilla y por la tarde viajó hasta Mejillones para inaugurar la remodelación del Estadio Municipal del vecino puerto.

ACUERDO

Asimismo, en el auditorium Bustos Obregón de la Universidad de Antofagasta, ubicado en Campus Coloso, se formalizó el acuerdo de colaboración entre la universidad estatal y el Instituto Nacional del Deporte, que busca fomentar, proteger y desarrollar la actividad física y deportiva a través de acciones coordinadas entre ambas instituciones.

La alianza se selló con la participación del ministro del Deporte, Jaime Pizarro, quien llegó hasta el campus universi-

CEDIDA

tario junto con la seremi del deporte de la región, Marión Tapia González, y el director regional del Instituto Nacional del Deporte, Diego Rojas Reyes.

Este acuerdo tiene como objetivo ofrecer mejores posibilidades para la práctica sistemática en torno a la actividad física de los alumnos y alumnas de la universidad y los atletas del Team Chile que integran los programas del IND, como el “Fortalecimiento del Deporte Convencional y Paralímpico” y el proyecto “Detección y Proyección de Nuevos Talentos”. Además, de contribuir al sistema nacional de competencias deportivas, los programas Crecer en Movimiento y el Deporte de Participación Social.

El ministro del Deporte, Jaime Pizarro Herrera, expresó su satisfacción por el acuerdo suscrito entre el Instituto Nacional del Deporte y la Universidad de Antofagasta.

“Quiero agradecer a la Universidad de Antofagasta por esta iniciativa, esto porque contar el apoyo de tecnologías, investigación y docencia siempre será muy bienvenido para el desarrollo deportivo de los talentos que se encuentran en la región. No cabe duda que esta alianza potenciará el aprendizaje de los alumnos y alumnas en su formación profesional”, explicó la autoridad de gobierno. ☞